

# クリーンパーク北但 イベント情報 「秋のイモ掘り大会 & 秋の里山トレッキング」を 開催しました

平成30年9月23日（日）クリーンパーク北但で、環境学習イベント「秋のイモ掘り大会 & 秋の里山トレッキング」を開催しました。

最初に、里の恵みビオトープにあるサツマイモ畑でイモ掘りを行いました。大きなものや小さなもの、変わった形をしたものなど、様々なサツマイモがたくさん収穫できました。

イモ掘りの後は、みんなで里山に登って、虫や植物などを観察しながら、秋の里山を楽しく散策しました。

心配していた天候にも恵まれ、秋の里山で楽しい思い出を作ることができました。

# イモ掘り体験

スタッフによるサツマイモのお話と、イモの掘り方ポイントの説明のあと、傷つけないよう慎重に掘っていきました。たくさん連なったものや変わった形をしたものなど、たくさんのサツマイモが収穫できました。



▲ サツマイモのお話とイモの掘り方についての解説



▲ サツマイモ掘りの作業



▲ 収穫したサツマイモを手に記念撮影

# 里山トレッキング

約1時間程かけて、里山の周遊コースをみんなで散策しました。里山にある木の特徴を学びながら、様々なキノコや木の実のほか、動物が棲んでいた形跡や虫類など、道中で様々なものを発見し、楽しいトレッキングができました。



▲里山に生息する木々についての解説



▲甘くておいしい「ヤマボウシ」の実



▲山にはキノコがたくさん！「このキノコは何か？」



▲「鹿の寝床」は地面の色の違いで分かるそうです



▲腹部の模様が特徴的なへびの一種「ジムグリ」を発見！



▲「アナグマ」の棲みかも多数発見しました



▲幻想的な雰囲気にもまれた「ヒノキ回廊」



▲展望台から見下ろすクリーンパーク北但